



SOPHISTICATION Le fauteuil Wrap de Gloster chez Jardin de Ville peaufine le décor extérieur grâce à son enveloppe tressée dont la texture aérienne contraste avec la rigueur de ses pieds en teck. Un mobilier au style désarmant qui propose un bel équilibre entre le raffinement de son tressage et sa structure simplissime. * Jardin de Ville, mustsociete.com

SOPHISTICATION Gloster's Wrap lounge chair at Jardin de Ville elevates outdoor decor with its woven shell, whose airy texture contrasts with the clean lines of its teak legs. A piece with a disarming style that balances the refinement of its weave with its minimalist structure. * Jardin de Ville, mustsociete.com

Nos partenaires vedettes vous présentent leurs nouveautés,
leurs exclusivités et leurs coups de cœur du moment.

Nouveautés _ What's New

PAR / BY
EMMANUELLE MOZAYAN-VERSCHAEVE

Our valued partners offer up their latest exclusives
and favourites of the season.

GRAPHIQUE Réalisée en acier Oystersteel, la nouvelle Oyster Perpetual 36 se distingue par son cadran orné d'un décor Jubilee haut en couleur, inspiré des années 1970, qui met en scène les lettres du nom « Rolex ». Chaque couleur est appliquée indépendamment, ce qui représente une véritable prouesse de fabrication. Un résultat plein de panache!

* Raffi Jewellers, raffi-jewellers.ca

GRAPHIC Crafted in Oystersteel, the new Oyster Perpetual 36 stands out with its dial featuring a vibrant Jubilee pattern inspired by the 1970s, showcasing the letters of the name "Rolex." Each colour is applied individually, representing a true feat of artisanship. A result full of panache! * Raffi Jewellers, raffi-jewellers.ca

